

P-F 3 Katja Raiher (Delegierte zur Generalversammlung von FYEG)

Tagesordnungspunkt: 0.P-F Wahl der Delegierten zur
Generalversammlung von FYEG



Hallo liebe Menschen,

die Welt rettet sich nicht von selbst und nicht im Alleingang. Deshalb möchte ich 2023 die Grüne Jugend beim General Assembly von FYEG vertreten, um weitere Strategien für die sozial-ökologische Transformation Europas zu schmieden.

To-Do: Systemwandel

Als Delegierte zur Klimakonferenz in Glasgow (größte Errungenschaft: Selfie mit Jens Stoltenberg) war ich begeistert davon, wie junge Menschen aus verschiedensten Ländern gemeinsam Aktionen organisieren und für dieselben Ziele kämpfen. Wir können uns nicht einfach zurücklehnen und auf die (leeren) Versprechen der Minister auf den Konferenzen verlassen. Genau darauf kommt es an bei FYEG: Europäisch eine gemeinsamen Linie entwickeln und links-grüne Politik auf alle Ebenen einfordern!

Stand with Ukraine

Als Stadträtin merke ich bei jeder Ausschusssitzung, wie eng verknüpft Europa und die eigene Region sind. Mit Millionen an Fördergeldern aus Brüssel können wir unsere Innenstadt klimagerecht umbauen. Gleichzeitig spüren wir unmittelbar die Auswirkungen des Krieges in der Ukraine: Kommunen und Landkreise sind diejenigen, die die Unterbringung und Versorgung von Geflüchteten gewährleisten. Zusammen mit den

Menschen vor Ort zeigen sie beeindruckendes Engagement, trotz viel zu chaotischer Organisation der höheren Entscheidungsebenen. Und wenn der Vorsitzende einer langjährigen Regierungspartei von Sozialtourismus schwadroniert zeugt das einfach von krassem Realitätsverlust.

Bottom-up andersherum

Aber warum hat die lokale Ebene kaum Einfluss auf europäische Entscheidungen? Ich möchte, dass junge Menschen vor Ort mitbestimmen können über internationale Politik, die sie direkt betrifft. Deshalb möchte ich als Delegierte zum kommenden General Assembly nach Möglichkeiten suchen mit anderen kommunalpolitisch aktiven FYEGLern Vernetzungsstrukturen aufzubauen. Damit Junge Grüne Kommunalis in ganz Europa sich austauschen, unterstützen und voneinander lernen können.

Ich bitte um euer Vertrauen die Positionen der Grünen Jugend beim kommenden GA vertreten zu dürfen. Für radikal-progressive Positionen auf allen Ebenen.

Eure Katja

Über mich:

- 22 Jahre alt
- Studiere Psychologie
- Finde Ananas auf Pizza kriminell

Politisches:

Seit 2021: Stadträtin in Lüneburg, Niedersachsen

2021: FYEG-Delegierte für COP26 in Glasgow

2020-2021: Redaktion des Ecosprinters (Mitgliedermagazin FYEG)

2019-2020: Social Europe Working Group bei FYEG

Seit 2019: Mitglied bei B90/Die Grünen

Seit 2018: Mitglied bei der Grünen Jugend

Ich bin Frau, Inter oder Trans und bewerbe mich auf die Plätze für Frauen, Inter und Trans (ja/nein): Ja